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B E S C H L U S S  
 

aus der 7. Sitzung 
des Seniorenbeirates 

am Mittwoch, 30.08.2023 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

6. Tagespflege Nidderau/ Eichen 
 
Hr. Benthaus erläutert, dass es bei diesem Tagesordnungspunkt nicht um das Thema „Eröffnung 
der Tagespflege Nidderau/ Eichen“ geht, die grundsätzlich vom Seniorenbeirat befürwortet wird, 
sondern darum, dass der Seniorenbeirat laut Satzung zu seniorenrelevanten Themen gehört 
werden soll und dies beim Thema Tagespflege in Nidderau nicht geschehen ist. 
Bürgermeister Bär und Erster Stadtrat Vogel haben Herrn Benthaus auf seine diesbezügliche 
Anfrage hin ihr Bedauern über das Nichteinbeziehen des Seniorenbeirates erklärt. 
 
Hr. Benthaus berichtet weiter, dass inzwischen die automatisierte Einladung der Beiräte zu 
Ausschusssitzungen ins System eingefügt wurde und somit jedes Beiratsmitglied die Möglichkeit 
hat, auf Grund der Tagesordnung die für den Seniorenbeirat relevanten Themen zu sehen.  
Um das Hinzuziehen des Seniorenbeirates zu seniorenrelevanten Themen sicherzustellen, wäre 
jedoch bereits in den Magistratssitzungen eine entsprechende Prüfung und darauffolgende 
Zuladung erforderlich. 
 
Erster Stadtrat Rainer Vogel erläutert, dass Herr Dr. Schumann bei der Grundstücksbereitstellung 
für das MVZ durch die Stadtverordnetenversammlung unterstützt wurde. Grundsätzlich ist die 
Einrichtung einer Tagespflege im MVZ eine Entscheidung des Herrn Dr. Schumann. Erst durch 
den notwendigen Zuschuss seitens der Stadt Nidderau wurde das Thema in den politischen 
Gremien beraten. In diesem Zuge wurde leider versäumt, den Senioren- und Familienbeirat 
zuzuladen.  
 
Hr. Benthaus schlägt die folgende Vorgehensweise vor: 

- Der Magistrat informiert bei bestimmten seniorenrelevanten Themen den Seniorenbeirat. 
- Das Sitzungsbüro wird gebeten zu prüfen, ob Beiräte auf Grund des Themas zugeladen 

werden sollten 
- Sicherstellung, dass Seniorenbeirat rechtzeitig informiert wird.  

 
Hr. Vogel nimmt die Thematik gemeinsam mit den beiden ebenso anwesenden Magistrats-
Mitgliedern Herrn Hollerbach und Herrn Klöppel mit in den Magistrat. 
 
 
Beschluss 
ohne 
 
Beratungsergebnis: 
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Abstimmungsergebnis  
Ja-Stimmen:   (0)     
Nein-Stimmen:  (0)     
Enthaltungen:  (0)     




